

## ABSTRAK

Veni A. Koy 2017. Judul skripsi “**Upaya Guru Pendidikan Agama Kristen Dan Budi Pekerti Untuk Meningkatkan Minat Belajar Peserta Didik Kelas III SD GMT Kuanino 2 Tahun 2023/2024**”. Skripsi Program Studi Ilmu Pendidikan Teologi(IPTH) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Kristen Artha Wacana (UKAW) Kupang.

**Koy. A.V (\*)**

**Pabala. P. P (\*\*)**

**Tnunay.P (\*\*)**

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana Upaya Guru Pendidikan Agama Kristen Untuk Meningkatkan Minat Belajar Peserta didik, Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Upaya Guru Pendidikan Agama Kristen dalam meningkatkan minat belajar peserta didik kelas III SD GMT Kuanino 2.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan dalam pengumpulan data menggunakan metode observasi, interview atau wawancara dan dokumentasi analisis data dengan menggunakan analisis data kualitatif.

Lokasi penelitian ini dilakukan di Sekolah Dasar GMT Kuanino 2 Kota Kupang. Yang menjadi informasi dalam penelitian ini adalah Guru Pendidikan Agama Kristen dan peserta didik yang berjumlah 19 orang. Peneliti melihat bahwa dalam proses pembelajaran dapat berjalan sangat baik dimana antara guru dan peserta didik bisa menjalin komunikasi yang baik sehingga dalam proses pembelajaran bisa berjalan dengan baik. Upaya Guru untuk meningkatkan minat belajar peserta didik. Guru mengontrol dengan ketat saat pembelajaran berlangsung, pemberian tugas individu maupun kelompok, mengadakan ulangan, dan minat peserta didik kelas 3 SD GMT Kuanino 2 pada Pendidikan Agama Kristen. Dari hasil pengolahan data dan analisis, penulis menarik kesimpulan bahwa Upaya guru pendidikan agama Kristen memiliki tugas dan fungsi untuk membimbing, mendidik, mengajar, melatih, memimpin dan menjadi motivator peserta didik, pendidikan agama kristen dan budi pekerti merupakan pelajaran yang bersumber dari Alkitab yang dapat mengembangkan berbagai kemampuan dan kecerdasan peserta didik, antar lain dalam memperteguh iman kepada Tuhan Allah, mempunyai kedamayan batin, memiliki Budi Pekerti luhur, menghormati serta menghargai semua yang ada.

**Kata Kunci : Upaya Guru, Minat Belajar, Pendidikan Agama Kristen dan budi pekerti**